

Le film « Marcher sur l'eau » d'Aïssata Maïga a été projeté à Champigny sur Marne le 27 janvier 2022. Il montre comment le village de Tatiste, au nord du Niger, souffre du dérèglement climatique. Les jeunes sont contraints chaque jour de marcher pendant des kilomètres pour aller puiser de l'eau, essentielle à la vie du village. Cette situation dramatique pousse les adultes à l'exil et empêche les jeunes d'être assidus à l'école.

Le sujet, traité avec justesse, nous concerne tous. A l'occasion de cette projection Hélène, notre présidente, a présenté Ecole des Sables au public en expliquant comment l'association se mobilise en faveur de la scolarisation des enfants de cette région démunie afin qu'ils puissent obtenir un travail et avoir un avenir meilleur.

